

FDP Maintal

THOMAS SCHÄFER KANDIDIERT FÜR BUNDESTAG

09.12.2012

Maintaler als Ergänzungskandidat auf Hessischer Landesliste. „Mit meiner Kandidatur möchte ich unsere Direktkandidaten bei ihrem Wahlkampf für die kommende Bundestagswahl aktiv unterstützen.“ begründete der Maintaler FDP-Fraktionsvorsitzende seine Bereitschaft, auf der Hessischen Landesliste zur kommenden Wahl in 2013 als Ergänzungskandidat bereit zu stehen. Entsprechend wählte ihn die Landesvertreterversammlung am vergangenen Samstag auf Platz 36 der Landesliste. Mit den beiden Direktkandidaten der Wahlkreise im Main-Kinzig-Kreis Anke Pfeil (Listenplatz 7) und Conrad Buchholz (Listen 19) zusammen treten damit insgesamt drei Liberale aus dem Kreis an.

Thomas Schäfer hatte bereits dreimal von 1998 bis 2005 als Direktkandidat für den Bundestag im Wahlkreis Hanau kandidiert. „Ich freue mich, dass mit Anke Pfeil jetzt eine engagierte und kompetente Kandidatin diesen Wahlkreis vertreten wird. Mit ihrem Listenplatz hat Sie durchaus Chancen in den Bundestag einzuziehen, da derzeit acht Abgeordnete der FDP aus Hessen im Bundestag sitzen.“ bekräftigt der Maintaler Liberale seine Unterstützung für die Direktkandidatin in dem Wahlkreis, dem auch Maintal angehört.